

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
JURUSAN KEBIDANAN PRODI KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, 2020

Putri Elfsanti P. Jeanes : 1715471038

Asuhan Kebidanan Ibu Nifas Normal Terhadap Ny. Y di Desa Gedung Wani Lampung Timur Tahun 2020

RINGKASAN

Angka kematian ibu (AKI) merupakan salah satu indikator dalam menggambarkan kesejahteraan masyarakat di suatu Negara, Berdasarkan Survei Demografi Keluarga Indonesia (SDKI) tahun 2018, saat ini di Indonesia AKI mencapai angka 359 per 100.000 kelahiran hidup. Komplikasi kebidanan adalah kesakitan pada ibu hamil, ibu bersalin, ibu nifas.

Asuhan masa nifas yang diberikan kepada ibu segera setelah kelahiran sampai 6 minggu setelah kelahiran bertujuan untuk memberikan asuhan yang adekuat dan terstandar. Ruang lingkup asuhan diberikan kepada ibu nifas yang fisiologis, pada penyusunan LTA ini Penulis melakukan asuhan berdasarkan standar asuhan pada masa nifas mulai kunjungan pertama.

Sasaran subjek asuhan kebidanan ditunjukkan kepada Ny.Y, dengan memperhatikan *standar asuhan* mulai dari kunjungan nifas pertama di PMB Zaleha A.Md.Keb. Telah dilakukan asuhan kebidanan Kunjungan masa nifas dilakukan 3 kali. Asuhan berjalan dengan baik. Proses involusi dan laktasi berjalan lancar dan normal dan tidak ditemukan masalah atau komplikasi.

Diharapkan bidan tetap melaksanakan setiap pelayanan kebidanan dengan selalu berpegang pada standar asuhan kebidanan agar dapat meningkatkan status kesehatan ibu untuk generasi yang sehat.

Evaluasi terhadap asuhan yang telah diberikan yaitu pada kunjungan pertama yaitu proses laktasi menjadi lancar dan pada kunjungan kedua menilai proses involusi ibu berjalan dengan normal dan kunjungan nifas ketiga ibu sudah melakukan mobilisasi.

Simpulan terhadap asuhan kebidanan pada ibu nifas normal yang sudah dilakukan asuhan seperti melibatkan ibu dalam asuhan, memberitahu ibu tanda bahaya masa nifas dan menggajak ibu untuk melakukan mobilisasi mandiri.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Masa Nifas

Daftar Bacaan : 12 (2002-2016)